

Santiago de Chile, 25 de Septiembre de 1956.
Mi inolvidable Beba!

durante

Dos cartas mías quedaron sin contestación. Supuse que la época de las vacaciones descansarías y, de seguro, partirías por esas playas tan hermosas de la Costa Azul. ¡Qué deseos de recorrer esas playas grabadas en el alma y en los más escondidos anhelos del ser! Cuando sueño ala-zul del Mediterráneo, cuando añoro los baños de distintos lugares de Italia, se me baña el espíritu de ese azul infinito: belleza, salud, más belleza. Y aquí me tienes, atornillada a un invierno más o menos benigno que, por suerte se aleja. Hoy raya el sol y la primavera entra por los ojos y por la sangre. Ello es un buen síntoma y si hay algo que venero es la estación ésta, llena de vibraciones y durante la cual, se pueden hacer proyectos, aunque ellos no resulten.

Tres días descansaba ésta, pues tuve que partir a Valparaíso a unos quehaceres molestos que me provoca, todavía, el automovil. En fin, ando en él. Tu sabes que Argentina y Chile nos tienen bloqueados con la internación de "artículos" tan indispensables como los autos.

Hoy estuve en la mañana con François y con Hugo. Nos recordamos de tí y te mandaron muchos saludos. Pienso hacer un remate en casa el 11, porque me sobraron algunas cosas finas de la otra residencia y ya es un hecho que Sybilla no tendrá sino su departamentito por mucho tiempo. En vista de la posibilidad de aprovechar el nombre y la casa que es bonita, Hugo trajo algunos preciosos esmaltes. Andamos en preparativos. Y todo por juntar pesos para viajar; la eterna historia de los artistas.

Conversamos respecto a tus adelantos. Demás está enviarte felicitaciones por los éxitos que has obtenido, pues ya en otra carta lo hacía. Como temo que no la hayas recibido te vuelvo a repetir que me alegré infinitamente que hayas obtenido esas distinciones. Creo, Beba, que a la larga un hecho trascendental en nuestra vida es esto de amar el arte y tratar de efectuar una creación digna de nuestros anhelos y de esa búsqueda desesperada del hombre frente a su soledad. Es lo único que nos libra de esa irmanencia ~~stansa~~ con que nacimos las mujeres.

Ya ves que por todo lo que te digo estoy pensando ir a Europa. De realizarse mis proyectos, partiría en Marzo y permanecería la mayor parte de una estada de cuatro a cinco meses, en Florencia. Allí tengo a mis amigos italianos que disponen de su regia casa con toda clase de comodidades y regalonerías para mí. Significa que no gaste nada y el arte y la vida artística de Florencia es muy interesante. Me gustaría rodar un poco y estar en Paris un mes.

Matilde
Te comunicaré todo, a medida de que se desarrollen los hechos.

Escríbeme. Si voy, puedes encargarme lo que quieras de Argentina. Hugo y François se van a mediados de Octubre, posiblemente, y pasarán por EE.UU.

Esperamos que te encuentres muy bien y muy contenta. Te quiere tu amiga de siempre

Matilde
Mi nieto es una preciosura de sano y grandote. Lo veo de vez en cuando, y a pesar de que lo adoro, no me esclaviza. Allí radica la diferencia con los hijos, de la cual debemos alegrarnos las mujeres, ya que en general, somos las "siempre-esclavas".

[Carta] 1956 septiembre 25, Santiago de Chile [a] Mi inolvidable Beba [manuscrito] Tu amiga de siempre Matilde.

AUTORÍA

Ladrón de Guevara, Matilde, 1910-2009

FORMATO

Manuscrito

DATOS DE PUBLICACIÓN

[Carta] 1956 septiembre 25, Santiago de Chile [a] Mi inolvidable Beba [manuscrito] Tu amiga de siempre Matilde. 1 hoja ; 28 cm.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa